
JORNAL DO SUDOESTE
8 de Fevereiro 2025 - Edição 1282



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
8 de Fevereiro de 2025Jornal do Sudoestepágina  2

Projeto de lei propõe criação do
“Dia do Expedicionário Paraisense”

A Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso deliberou
o Projeto de Lei nº 5683, de
autoria do vereador José Luiz
das Graças, que propõe a cria-
ção do “Dia do Expedicionário
Paraisense”.

A data, a ser celebrada anu-
almente em 3 de agosto, ho-
menageia os cidadãos de São
Sebastião do Paraíso que ser-
viram à pátria na Força Expe-
dicionária Brasileira (FEB) du-
rante a Segunda Guerra Mun-
dial.

O vereador destacou a im-

Saudosos ex-combatentes Paraisenses
na Segunda Guerra Mundial
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Praça dos Expedicionário

portância dessa homenagem,
especialmente em 2025, quan-
do se comemoram os 80 anos
do término do conflito. “Mes-
mo sendo convocados para a
guerra em um momento críti-
co, esses jovens sem experi-
ência de combate deixaram
suas famílias e a vida tranquila
de nossa cidade para lutar pela
liberdade”, afirmou José Luiz.

Segundo registros históri-
cos, 17 conterrâneos de São
Sebastião do Paraíso serviram
na FEB e retornaram à cidade
após o fim da guerra, sendo re-

cebidos como heróis. São eles:
Afonso Carlos Prado, Alexan-
dre Sposito, Carlos Delfan-te,
Dado Salles Naves, Geraldo
Caetano Pimenta, Geraldo
Giubilei, Hercílio Revelino, Jo-
aquim Antônio Dimas, José
Colombaroli, José Curti, José
Ferreira dos Reis, José Fiora-
vanti, José Silvério da Silva,
Pedro Braghini, Sebastião Gon-
çalves Pimenta, Sebastião Sou-
za Vieira, Vivaldo Gonçalves.

O retorno desses expedici-
onários em 3 de agosto de
1945 foi marcado por  grande
celebração na cidade. Um rela-
to do professor Clarindo
Anacleto de Pádua Netto, en-
tão criança, descreve a emo-

ção da chegada, com aplausos,
foguetório, buzinaço e a banda
de música tocando na Praça
Comendador José Honório.

A justificativa do projeto
ressalta que, apesar da existên-
cia da Praça dos Expedicioná-
rios, é necessário um dia espe-
cífico para manter viva a me-
mória e o legado desses heróis,
servindo de exemplo para as
futuras gerações. As comemo-
rações poderão incluir exposi-
ções, palestras e atividades cul-
turais e educativas, especial-
mente nas escolas municipais.

O projeto foi deliberado e
agora segue para análise das
comissões.

(Secom Câmara Municipal SSP)

Por Ralph Diniz

A Câmara Municipal de
São Sebastião do Paraíso re-
cebeu em sua primeira sessão
ordinária desta legislatura, Pro-
jeto de Resolução que propõe
a criação da Procuradoria
Especial da Criança e do Ado-
lescente. A iniciativa, segun-
do o vereador Roney Vilaça,
autor do projeto, tem como
objetivo reforçar a fiscaliza-
ção e a implementação de
políticas públicas voltadas à
infância e adolescência no
município.

O projeto, se aprovado, ins-
tituirá um órgão independente
dentro da Câmara, formado
por vereadores designados
para atuar diretamente no
acompanhamento de progra-
mas e ações de proteção aos
direitos das crianças e adoles-
centes.

Conforme o texto da pro-
posta, a Procuradoria Especi-
al da Criança e do Adolescen-

te será composta por um Pro-
curador Especial e até três
Procuradores Adjuntos, desig-
nados pela Presidência da
Câmara. Esses parlamentares
terão a responsabilidade de
fiscalizar a execução de pro-
gramas municipais, colaborar
com entidades públicas e pri-
vadas que atuam na área e
promover iniciativas educati-
vas nas escolas e comunida-
des.

O órgão terá independên-
cia funcional, ou seja, não es-
tará vinculado à Procuradoria
da Câmara, e contará com o
suporte técnico da estrutura
administrativa do Legislativo
municipal. O mandato dos pro-
curadores acompanhará a pe-
riodicidade da eleição da
Mesa Diretora.

O vereador Roney Vilaça,
autor do projeto, destacou a
relevância da proposta e sua
relação com sua trajetória pro-
fissional antes de ingressar na
política. “Eu, enquanto polici-

al civil, já trabalhava com pre-
venção à violência e proteção
da infância há bastante tem-
po, especialmente por meio de
palestras em escolas. Mas
percebi que, naquele momen-
to, havia um limite para minha
atuação como agente público.
Agora, como parlamentar,
posso avançar e transformar
esse trabalho em políticas pú-
blicas concretas”, explicou.

A Procuradoria Especial
da Criança e do Adolescen-
te, de acordo com o projeto,
terá um papel amplo e estra-
tégico dentro da Câmara
Municipal, atuando na fisca-
lização da execução de pro-
gramas municipais voltados à
infância, na promoção de de-
bates e eventos sobre o tema
e na articulação com entida-
des que trabalham com a pro-
teção de crianças e adoles-
centes. Além disso, acompa-
nhará políticas públicas des-
tinadas ao combate ao traba-
lho infantil, à violência e ex-

ploração sexual de menores
e ao uso de drogas, promo-
vendo ações educativas na
rede pública de ensino para
conscientizar alunos, pais e
professores sobre a impor-
tância da prevenção.

Outro ponto de destaque é
a participação da Procurado-
ria no acompanhamento das
atividades dos Conselhos Mu-
nicipais dos Direitos da Crian-
ça e do Adolescente, de Saú-
de, Assistência Social e Edu-
cação, colaborando com a
implementação de suas ações.
A Procuradoria também in-
centivará a participação da
sociedade civil e do setor pri-
vado em iniciativas voltadas à
garantia dos direitos da infân-
cia e da juventude, contribu-
indo para uma rede de prote-
ção mais eficiente no municí-
pio.

O vereador Roney Vilaça
ressalta que a Procuradoria
permitirá que ações voltadas
à infância tenham continuida-

de e mais força dentro do
Legislativo. “Criando essa es-
trutura, teremos um instru-
mento muito mais forte para
continuar esse trabalho de for-
ma institucional. Inclusive, me
coloco à disposição para ser
o primeiro Procurador Espe-
cial, pois acredito que posso
contribuir ativamente na
implementação dessas
ações”, afirmou. Ele também
destaca que, além do procu-
rador principal, haverá três
adjuntos que poderão substi-
tuí-lo em caso de ausência e
colaborar no cumprimento
das atividades.

Outro aspecto relevante da
proposta é a garantia de que
todas as iniciativas da Procu-
radoria deverão ser ampla-
mente divulgadas pelos canais
oficiais da Câmara Municipal.
O objetivo, segundo Vilaça, é
incentivar a participação da
sociedade civil e garantir que
a população acompanhe o tra-
balho desenvolvido.

“A infância e a adolescên-
cia precisam de um olhar aten-
to do poder público. Se a so-
ciedade puder acompanhar e
contribuir com as ações da
Procuradoria, teremos um im-
pacto ainda maior na proteção
dos direitos das crianças e
adolescentes”, acrescentou o
vereador.

O projeto foi aprovado
como objeto de deliberação e
seguiu para análise das co-
missões pertinentes da Câ-
mara. Caso receba parecer
favorável, a matéria será sub-
metida à votação em plená-
rio, onde os vereadores deci-
dirão se a Procuradoria Es-
pecial da Criança e do Ado-
lescente será oficialmente ins-
tituída no município. Se apro-
vada, a resolução entrará em
vigor imediatamente após sua
publicação, com a nomeação
dos vereadores responsáveis
para os cargos de Procura-
dor Especial e Procuradores
Adjuntos.

Câmara recebe projeto para criação
da Procuradoria Especial da Criança

e do Adolescente em Paraíso
Iniciativa do vereador Roney Vilaça visa fortalecer políticas públicas e ampliar a proteção da infância

O Instituto de Previdência
dos Servidores Públicos Mu-
nicipais de São Sebastião do
Paraíso (INPAR) anunciou,
nesta sexta-feira (7), a recu-
peração de mais R$ 1,7 mi-
lhão para a autarquia. Com
isso, o total de investimentos
realizados nos últimos três
anos chega a R$ 9,7 milhões,
destacando a gestão respon-
sável dos recursos. Os valo-
res agora retornam ao muni-
cípio, assegurando os direitos
dos servidores públicos.

Conforme explica o presi-
dente do INPAR, Daniel Tales
de Oliveira, devido à falta de
zelo do INPAR por mais de
20 anos, milhões ficaram reti-
dos no INSS, um valor que
deveria ter sido usado para
assegurar o futuro dos servi-
dores aposentados e pensio-
nistas. “Essa situação foi
transformada, isso represen-
ta mais confiança, mais pla-
nejamento e um futuro mais
seguro para aqueles que se
dedicaram ao serviço públi-
co”, afirma Daniel Tales.

Quando assumiu a direção
do INPAR, o vice-prefeito
Daniel Tales relatou que en-
controu a autarquia completa-
mente quebrada, sem recur-
sos financeiros e praticamen-
te prestes a fechar as portas
devido à incapacidade de hon-
rar com as aposentadorias e
pensões dos servidores. Em
três anos de gestão, o institu-

to conseguiu acumular um
patrimônio de cerca de R$ 8
milhões, com uma rentabilida-
de mensal de 0,8% a 1%, va-
lor investido para assegurar o
pagamento dos servidores ina-
tivos.

De acordo com Daniel
Tales, o instituto, que tem 32
anos de existência, estava
quase falido, inclusive com
estudos realizados por outras
administrações para
implementar o regime de se-
gregação de massas e até a
devolução do regime próprio
de previdência da prefeitura
para o INSS.

“Hoje, o INPAR apresen-
ta uma saúde financeira bas-
tante favorável e, em meio à
crise, conseguimos acumular
R$ 9.700.000,00 em investi-
mentos, além das compensa-
ções financeiras que estão
chegando. Isso garante a es-
tabilidade financeira do
INPAR e segurança econô-
mica para os próximos 30
anos, assegurando o paga-
mento pontual das aposenta-
dorias e pensões. Antes de
assumirmos a gestão 2021/
2024, havia atrasos de quase
três meses, e os aposentados
precisavam recorrer à ajuda
para adquirir cestas básicas.
Conseguimos recuperar o nos-
so INPAR e devolver digni-
dade aos servidores”, con-
cluiu.

(Ascom Pref. SSP)

INPAR recupera
mais R$ 1,7  milhão
para a previdência
de São Sebastião

do Paraíso
ASS/Pref.
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Por Ralph Diniz

A temporada de 2025 co-
meçou com festa para o pilo-
to Francine Rossi, de São Se-
bastião do Paraíso. Ele foi ho-
menageado nesta semana, em
São Paulo, durante a cerimô-
nia de premiação do Campe-
onato Brasileiro de Rally Baja,
promovida pela Confederação
Brasileira de Motociclismo
(CBM) e pela Rally Makers,
organiza-dora do UTV CUP
– Campeonato Paulista de
Rally Cup.

Rossi, um dos maiores no-
mes do esporte no país, foi
premiado não apenas como
campeão da categoria Motos
MT1, mas também como ven-
cedor geral do campeonato,
sendo o piloto mais rápido en-
tre todas as categorias dispu-
tadas.

O feito reafirma seu domí-
nio na modalidade e o coloca
como tetracampeão nacional
da competição. “Foi um ano
muito bom, um ano muito pro-
dutivo, de aprendizado e de

Francine Rossi recebe troféu de campeão brasileiro
de Rally Baja e consolida hegemonia no esporte

Piloto de Paraíso conquista títulos na categoria Motos MT1 e no geral, tornando-se tetracampeão nacional

Divulgação

Paraisense enfrentou forte disputa, mas terminou 2024
como o melhor piloto de rally baja do Brasil mais uma vez

Por Ralph Diniz

São Sebastião do Paraíso
alcançou um feito histórico no
cenário esportivo com dois tí-
tulos conquistados no 12º
Campeonato Mundial de Ca-
poeira, realizado em Curitiba
entre os dias 31 de janeiro e 2
de fevereiro de 2025. Os
capoeiristas Pedro Henrique
Souza Marques e Raoni Ribei-
ro garantiram o primeiro lugar
em suas respectivas catego-
rias, consolidando o município
como um dos destaques da
competição.

O 12º Campeonato Mun-
dial de Capoeira, promovido
pela Superliga Brasileira de
Capoeira e pelo Grupo Mu-
zenza, reuniu mais de 500
competidores de 21 países.
A competição foi dividida em
diferentes categorias, inclu-
indo disputas técnicas e com-
bates de contato. O torneio
é reconhecido internacional-
mente por seu alto nível e por
fomentar a capoeira como
arte, esporte e patrimônio
cultural.

Pedro Henrique, conheci-

do no meio da capoeira como
“Bad Boy”, sagrou-se cam-
peão mundial na categoria ju-
venil, superando atletas de di-
versas nacionalidades. Sua
performance chamou a aten-
ção pelo nível técnico e pela
consistência ao longo das dis-
putas. O atleta, que treina sob
a orientação de seu pai, Mes-
tre Brais, demonstrou evolu-
ção e maturidade dentro do
campeonato.

Raoni Ribeiro, tetracam-
peão mundial e atualmente
residente na Inglaterra, con-
quistou o título no World Fight
Capoeira (WFC), uma com-
petição específica de luta de
contato dentro do evento.
Raoni, que leciona capoeira no
Reino Unido, retornou ao Bra-
sil para representar sua cida-
de natal e saiu vitorioso em um
dos desafios mais exigentes
do torneio.

“Foi uma experiência gran-
diosa para os atletas, que ti-
veram a oportunidade de com-
petir com capoeiristas de alto
nível de diferentes países. O
evento reuniu praticantes de
diversas partes do mundo, o

que só engrandece ainda mais
as conquistas dos nossos re-
presentantes”, destaca Mes-
tre Brais, que também teve
sua formatura para mestre ofi-
cializada durante o evento,
após quase três décadas de
dedicação à capoeira.

Além dos campeões mun-
diais, outros atletas de São

Sebastião do Paraíso partici-
param da competição, refor-
çando a relevância do muni-
cípio na modalidade. Entre os
competidores, destacaram-se
Kaio Eugênio, Davi Queiroz,
Rafael Queiroz, Ariel Hugo,
Eloá Antunes e Ana Laura
Marques, que enfrentaram
adversários experientes e de-

monstraram qualidade técnica
ao longo do evento.

“Independentemente da
colocação, a participação dos
nossos atletas foi fundamen-
tal. Eles treinaram com dedi-
cação e enfrentaram compe-
tidores de altíssimo nível. São
Sebastião do Paraíso tem se
consolidado no cenário da ca-

poeira, e essa experiência in-
ternacional certamente trará
ainda mais avanços para a
modalidade no município”,
avalia Mestre Brais.

Além das conquistas indi-
viduais, a participação de São
Sebastião do Paraíso no
Campeonato Mundial de Ca-
poeira reforça o crescimento
da modalidade na cidade e in-
centiva novos atletas a se de-
dicarem ao esporte. “A ca-
poeira tem um papel funda-
mental na formação de nos-
sos jovens, pois trabalha dis-
ciplina, condicionamento físi-
co e cultura. Ter atletas do
nosso município competindo
e vencendo em um evento
desse porte é um incentivo
para que mais pessoas se in-
teressem e se especializem na
modalidade”, acrescenta
Mestre Brais.

A expectativa do mestre
agora é que os capoeiristas
paraisenses sigam evoluindo e
representando a cidade em
competições futuras, consoli-
dando São Sebastião do Pa-
raíso como um polo de desta-
que na capoeira brasileira.

Capoeiristas de Paraíso
conquistam dois títulos mundiais

Atletas se destacam no 12º Campeonato Mundial de Capoeira, disputado em Curitiba

colher resultados. Muito legal,
fiquei muito feliz com essa
conquista”, comemorou o pi-

loto, que subiu ao palco do
evento para receber os tro-
féus e celebrar mais uma tem-

porada de vitórias. A trajetó-
ria de Francine Rossi até o
topo do pódio em 2024 não foi

fácil. Ao longo das etapas dis-
putadas, o piloto enfrentou
adversários de alto nível, que
dificultaram sua defesa do tí-
tulo e elevaram ainda mais o
nível da competição.

Mesmo diante de desafios
intensos, a experiência e a
consistência do paraisense fa-
laram mais alto. Com pilota-
gem segura e estratégica,
Rossi soube administrar as
provas e garantir as melhores
colocações ao longo da tem-
porada, somando pontos pre-
ciosos para se manter na lide-
rança. “Foi um campeonato
muito disputado. Tive concor-
rentes muito fortes, que me
fizeram dar o meu melhor em
cada prova. Mas, no final, a
estratégia, o foco e a dedica-
ção foram determinantes para
trazer esses troféus para
casa”, afirmou Rossi.

Com a conquista do título
geral, Francine Rossi se con-
solida como um dos maiores
nomes do Rally Baja no Bra-
sil. Segundo os organizadores,
o tetracampeonato nacional é

reflexo de sua dedicação ao
esporte e de um histórico re-
pleto de vitórias e performan-
ces marcantes.

O Rally Baja, conhecido
por suas provas desafiadoras
em terrenos acidentados e de
extrema exigência técnica, é
uma modalidade que testa não
apenas a velocidade dos pi-
lotos, mas também sua resis-
tência física e mental. Para
Rossi, cada título conquista-
do representa não apenas um
troféu, mas a coroação de um
trabalho árduo e de um amor
genuíno pelo esporte. “O
Rally Baja é um esporte que
exige muito da gente. Cada
etapa tem desafios diferentes,
terrenos impre-visíveis e ad-
versários muito preparados.
Por isso, chegar ao final da
temporada com esse resulta-
do é muito gratificante”, de-
clara.

Francine começa sua luta
pelo penta em março. o ca-
lendário do campeonato naci-
onal deve ser divulgado nas
próximas semanas.

Delegação paraisense volta de Curitiba com dois
títulos mundiais e muitas experiência na bagagem

Divulgação

Atletas de Paraíso se destacam no
Campeonato Mundial de Jiu-Jitsu da CBJJE

Atletas de São Sebastião
do paraíso participaram no
dia 31 de janeiro do Campe-
onato Mundial de Jiu-Jitsu
Nogi, organizado pela Con-
federação Brasileira de Jiu-
Jitsu Esportivo (CBJJE), em
São Paulo.

O mestre e competidor

Jésus Ferreira Rocha (Bu-
guinho), juntamente com os
alunos Fábio Lopes Filho e
Guilherme Rodrigues Fonse-
ca, representaram Paraíso
no evento.

O destaque da equipe fi-
cou por conta de Fábio
Lopes Filho que conquistou

FOTOS: Budoya Media Sports

o título de campeão mundial
da categoria Pesadíssimo
Master 1, faixa branca. O
atleta mostrou desempenho
consistente ao longo das lu-
tas e trouxe a medalha de
ouro para São Sebastião do
Paraíso.

Guilherme competidor da

faixa roxa, realizou diversas
lutas intensas, mas não con-
seguiu alcançar uma posição
no pódio. Apesar disso, saiu
da competição com uma va-
liosa experiência que contri-
buirá para seu desenvolvi-
mento futuro.

Buguinho também entrou

na disputa e garantiu o tercei-
ro lugar em sua categoria.
Embora o resultado não tenha
sido exatamente o esperado,
ele se mostrou satisfeito com
o desempenho geral da equi-
pe e destacou o valor da ex-
periência adquirida. “Foi uma
competição muito importante

para todos nós. Só tenho a
agradecer aos meus alunos,
Fábio e Guilherme, que de-
ram o máximo, e aos nossos
patrocinadores”.

Agora a equipe está de
olho no próximo desafio, a
edição sul-americana do
campeonato.

Buguinho Fábio Lopes Filho Guilherme
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Feliz em lhe parabenizar por essa incrível conquista,  querida Isabele!
Ser aprovada em quatro faculdades para o curso de Medicina, com tanto
empenho e dedicação, é realmente um feito admirável. A sua escolha
pela Faculdade Atenas de Passos é mais um capítulo da sua história de
sucesso, e tenho certeza de que você seguirá trilhando seu caminho com
a mesma garra e determinação.

Você, com seu carisma e inteligência, já começa a conquistar os voos
mais altos, alcançando um dos cursos mais disputados e desejados. Sua
trajetória está só começando, e o futuro é ainda mais promissor!

O fato da tataraneta de Dr. Placidino Brigagão vir de uma família de
médicos tão inspiradora, com sua mãe Dra. Karine Abace Maia Brigagão
Alcântara, seu tio paterno Dr. Henry, suas tias maternas Dra. Talyta Maia
Jabace e Dra. Junia e seu avô materno Dr. Roberto Maia, é uma prova de
que a paixão pela Medicina corre em suas veias. Tenho certeza de que você
será mais uma grande profissional dessa linda tradição familiar.

Toda família está orgulhosa de você, principalmente seus pais, sua
mãe, seu pai empresário Antônio Carlos Brigagão Alcântara, (Gandula)
e sua irmã Isadora. Que você continue seguindo em busca dos seus
sonhos, com muita luz e sucesso em cada passo dessa nova fase. Para-
béns mais uma vez, Isabele!

Celebração da Formatura da 17ª Turma de
Direito da Libertas Faculdades Integradas

Em uma noite marcada por emoção e alegria, a 17ª Turma de
Direito da Libertas Faculdades Integradas comemorou a sua for-
matura em janeiro de 2025. Familiares e amigos reuniram-se para
prestigiar os formandos, que agora trilham um novo caminho em
suas vidas profissionais. A entrega dos diplomas marca o reco-

nhecimento do esforço e dedicação de cada um dos novos bacharéis
em Direito. A Libertas Faculdades Integradas se orgulha de ter formado
mais um grupo de profissionais competentes e éticos, que certamente
farão a diferença no cenário jurídico brasileiro. Aos for-mandos, nossos
votos de sucesso e felicidade nessa nova jornada!

Fazendo história, o Click Disk, mídia de busca che-
gou nos seus 20 anos. O aplicativo que iniciou com as
instalações por cd, hoje tem sua funcionalidade com bus-
cas nas plataformas, desktop, app celular, site e google.
Além da matriz na cidade de Passos, a marca expandiu
para várias regiões do Sudoeste de Minas, Sul de Minas e
Triangulo Mineiro além do estado da Bahia. E em come-
moração, o empresário, meu amigo e parceiro Felipe Ávila
que aniversariou em 03 de fevereiro promoveu uma cam-
panha histórica de um mês na cidade de Passos. Foram
arrecadados mais de 250 mil reais em prêmios, vouchers
com valores doados por empresas nessa parceria, sorteio
de prêmios, brindes em vários pontos da cidade benefici-
ando a população passense. Foi histórico! Após a cam-
panha houve a confraternização da empresa, família, ami-
gos mais próximos e funcionários.

Click Disk Comemorou seus 20 Anos com campanha histórica
E em 03 de fevereiro o empresário Felipe Ávila brindou seu aniversário

COLAÇÃO DE GRAU

Maria Pia Melles, comemora seu mais novo programa
na Tv Sudoeste e brinda mais um aniversário

Uma trajetória linda, uma profissional da co-
municação com eximia competência. Meus cum-
primentos por mais essa conquista Maria Pia, o
seu mais novo programa, Minha Cozinha pela TV
Sudoeste! É uma alegria imensa ver o seu talento
brilhar ainda mais nesse novo projeto, com a au-
tenticidade e o carisma que só você tem.

Comemoração em dose dupla

A parabenizo pelo seu aniversário em gran-
de estilo, comemorado com muita alegria, sam-
ba e rodeada da família e amigos que tanto a
admiram! Que dia especial, cheio de ritmos, ca-
rinho e energia boa, do jeitinho que você gosta e
merece!

Que este novo ano seja repleto de sucessos, fe-
licidade e muitos momentos inesquecíveis. Você
merece tudo de melhor!

Aprovada em Medicina
Isabele Jabace Maia
Brigagão Alcântara
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RESSONÂNCIA MAGNÉTICA,
EXAMES DE IMAGEM, DIAGNÓSTICO

Um espaço dedicado à saúde e ao bem-estar

O coquetel para convidados, amigos e familiares aconteceu sexta-
feira, (31/01), onde os anfitriões proprietários brindaram esse grande
empreendimento, nessa mais nova clínica em São Sebastião do Para-
íso que conta com equipamentos de última geração.

O CMR, tendo como sócios Dr.Paulo Togni Filho e Dra. Audrey
Lemos Faria, foi fundado para ser um centro médico de exames que
une profissionais capacitados com excelência e equipamentos de alta
tecnologia. Ressonância magnética e densitometria óssea.

Radiologista, Dr. Paulo Togni, responsável pelo setor de
ultrassonografia, com subespecialização em Diagnóstico por Imagem
Músculoesquelético, preceptor da residência da Fundação Padre
Albino, possui vasta experiência na área, trazendo segurança para a
realização dos laudos e consequentemente diagnósticos precisos.

Dra. Audrey, especialista em medicina integrativa que busca hoje
uma medicina moderna apostando na medicina preventiva, com o
intuito trazer qualidade de vida e longevidade para seus pacientes.
Uma clínica com tecnologia de ponta e inovadora, atendimento
humanizado e acolhedor.

Isso é viver uma vida mais saudável e feliz, essencial a nossa
saúde, viver bem é ter uma saúde rosa.

Inauguração do CENTRO MÉDICO rosa
Por uma saúde rosa

CENTRO MÉDICO ROSA
Um conceituado centro médico, muito bem localizada na Rua Gutemberg de Carvalho, nº

10. Jardim Mediterranée
Atendimento de segunda a sexta das 07h às 19h e aos sábados das 07 às 12h.
O Centro Médico contará com parcerias com diversos convênios, com a prefeitura e

também atendimentos particulares.
Tel: 35 3400-0114 - 35 9 9920-2989 - Whatsaap

São Sebastião do Paraíso-MG Fotos Joel na Balada
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Por Ralph Diniz

O Programa “Nosso Pei-
xe”, deve impulsionar a pis-
cicultura em 60 municípios
mineiros, incluindo São Se-
bastião do Paraíso. A inicia-
tiva, desenvolvida em parce-
ria com o IFSULDEMINAS
– Campus Machado, prevê
a distribuição gratuita de 1 mi-
lhão de alevinos de tilápia
para dois mil produtores ru-
rais da região.

Em Paraíso, a inclusão do
município no programa se
deu por meio da articulação
do vereador Luiz Benedito de
Paula. Segundo o presidente
do Conselho Municipal de
Desenvolvimento Rural Sus-
tentável (CMDRS), Marce-
lo Moraes da Silva, o pro-
grama representa uma exce-
lente oportunidade para os
pequenos produtores que

desejam diversificar sua pro-
dução e obter uma nova fon-
te de renda.

“Esse programa chega em
um momento muito importan-
te, pois a piscicultura vem
crescendo e se consolidando
como um setor de grande po-
tencial dentro da nossa agri-
cultura. A produção de pei-
xes pode ser um complemen-
to à renda dos produtores fa-
miliares, que muitas vezes já
trabalham com leite, café e
hortaliças. É uma alternativa
sustentável e acessível, já que
muitos já possuem açudes ou
tanques em suas proprieda-
des”.

Os interessados já estão
realizando suas inscrições por
meio da Secretaria Municipal
de Agricultura, da Emater e
do próprio CMDRS. De
acordo com Moraes, a ade-
são foi rápida e o número de

cadastros já é significativo.
“Assim que o pessoal da as-
sessoria do deputado Emi-
dinho entrou em contato com
a gente, o Renan [Jorge Pre-
to], nosso secretário de Meio
Ambiente e Desenvolvimento
Agropecuário, prontamente
colocou toda a equipe à dis-
posição para agilizar o pro-
cesso. O prefeito Marcelo
[Morais] também deu total
apoio, e no mesmo dia em que
recebemos a confirmação, já
iniciamos as inscrições.”

Segundo o presidente do
conselho, até o momento,
cerca de 50 produtores ru-
rais já se cadastraram, e cada
um receberá 500 alevinos de
tilápia. A expectativa é de que
esse número aumente nos
próximos dias. O lançamen-
to oficial do programa será
no próximo dia 14 de feve-
reiro, em Machado.

A Prefeitura de Paraíso irá
transportar os alevinos, que
serão entregues aos produto-
res no mesmo dia, na sede da
Secretaria Municipal de De-
senvolvimento Agropecuário
(SEDEAGRO). “Montamos
um grupo de WhatsApp para
organizar essa entrega, pois
os peixes precisam ser soltos
no mesmo dia para evitar
qualquer risco à saúde deles.
No momento em que a Pre-
feitura chegar com os
alevinos, os produtores ca-
dastrados deverão compare-
cer à SEDEAGRO no horá-
rio combinado para retirá-los
e levá-los imediatamente às
suas propriedades”.

A piscicultura é uma ativi-
dade que vem crescendo no
Brasil e tem se mostrado um
excelente complemento de
renda para pequenos e mé-
dios produtores. Segundo

Moraes, esse incentivo à cri-
ação de tilápias pode repre-
sentar um passo importante
para o fortalecimento do se-
tor no município. “Esse pro-
grama tem um impacto dire-
to no pequeno produtor, prin-
cipalmente no agricultor fami-
liar. Muitos sítios e fazendas
em São Sebastião do Paraí-
so possuem açudes ou repre-
sas que, até então, eram pou-
co utilizados para a produção
de peixes. Com esse incenti-
vo, esperamos que esses pro-
dutores se especializem cada
vez mais na piscicultura e
transformem isso em uma ati-
vidade rentável e sustentá-
vel.”

Além de oferecer um ali-
mento rico em proteína para
o próprio consumo das famí-
lias, o programa também
pode estimular a comercia-
lização do peixe na região. “A

tilápia tem um grande merca-
do consumidor e, se bem
manejada, pode gerar uma
excelente renda para o pro-
dutor. O objetivo não é ape-
nas distribuir os alevinos, mas
também incentivar a
capacitação dos participantes
para que eles possam
profissionalizar essa ativida-
de ao longo do tempo. Hoje,
a piscicultura já desponta
como um dos segmentos
mais promissores dentro da
agricultura e queremos que
São Sebastião do Paraíso
acompanhe essa tendência”.

O programa também pre-
tende auxiliar os produtores
na conscientização sobre
boas práticas de criação e
manejo sustentável, evitando
impactos ambientais e garan-
tindo um crescimento equili-
brado da piscicultura no mu-
nicípio.

Programa “Nosso Peixe” beneficiará
produtores rurais de Paraíso

AMEG, AMOG, ALAGO e AMM se reúnem com
secretário-chefe da Casa Civil de Minas Gerais

O prefeito de São Sebasti-
ão do Paraíso e presidente da
Associação Pública dos Muni-
cípios da Microrregião do Mé-
dio Rio Grande (AMEG), Mar-
celo Morais, o prefeito de
Capitólio e presidente da Asso-
ciação dos Municípios do Lago
de Furnas (ALAGO), Cristiano
Silva, prefeito de Itamogi, Ro-
gério Antônio Campagnoli da
Silva, representando a Associ-
ação dos Municípios da
Microrregião da Alta Mogiana
(AMOG) e o diretor de relações
institucionais da Associação
Mineiras dos Municípios (AM
M), Ibiraty Martins, reuniram-
se nesta semana com o secre-
tário-chefe da Casa Civil, Mar-
celo Aro, para tratar de pautas
importantes para a região.

Prefeito de Paraíso Marce-
lo Morais, Secretário-chefe da
Casa Civil Marcelo Aro, Pre-
feito Capitólio Cristiano Silva e
o Prefeito de Itamogi Rogério
Antônio Campagnoli

A reunião aconteceu na
sede do Banco de Desenvolvi-
mento de Minas Gerais, BD
MG, e entre os principais te-

impacta diretamente a econo-
mia de toda a região”, desta-
cou o secretário. Aro ressaltou
ainda que é uma demanda que
não depende somente do Go-
verno do Estado, mas Federal,
e que não irá medir esforços
para tentar resolver em defini-
tivo a questão. 

A união da AMEG, ALAGO,
AMOG e AMM demonstra a
força do movimento regional em
prol de soluções que promovam
o desenvolvimento sustentável
e o bem-estar das comunidades

afetadas pelas questões hídricas
do Lago de Furnas.

Outra pauta levantada pelo
prefeito de São Sebastião do
Paraíso, Marcelo Morais, foi a
importância de representantes
do Sudoeste de Minas Gerais
em prol da causa municipalista
junto ao Governo do Estado.
Morais destacou que a região
vem sendo preterida há anos
por falta de maior representati-
vidade.

“É inadmissível uma região
tão forte não ser olhada de for-

ma a garantir o turismo, o es-
coamento de produção e a ga-
rantia de investimentos pelos
governos no que tange o de-
senvolvimento de nossa região.
Juntar AMEG, AMOG E ALA-
GO já é o primeiro passo para
garantirmos a união de nossa
região na causa municipalista”,
completou. Juntas as três as-
sociações representam 66 mu-
nicípios e uma população esti-
mada em mais de 1,4 milhão
de habitantes.

(Secom Pref. SSP)

Foram debatidas pautas importantes, entre elas a causa municipalista
da região Sudoeste de Minas e outorga pela cota 762 do Lago de Furnas

O vereador José Luiz das
Graças (Zé Luiz do Super-
mercado Érika) e o secretá-
rio municipal de Segurança
Pública, João Paulo Bueno
se reuniram com o empresá-
rio Gelson Salgado, da
Cafeeira São José, para de-

bater soluções para o trân-
sito na região do Superata-
cado Mineirão a ser inaugu-
rado nos próximos dias, e da
Cafeeira São José.

A reunião foi atendendo a
uma solicitação do empresá-
rio visando a preocupação

Vereador e secretário de Segurança
discutem melhorias no trânsito

próximo à cafeeira e superatacado

com o trânsito e a segurança
no local.

Durante o encontro, o se-
cretário apresentou propos-
tas para melhorias na mobili-
dade da região, incluindo mu-
danças no sentido de direção
em algumas vias e a conclu-

são do calçamento da que
fica localizada atrás da
cafeeira e ao lado do supe-
ratacado .

O vereador agradeceu ao
prefeito Marcelo Morais, ao
vice Dr. Daniel e aos secre-
tários municipais de Obras e

de Trânsito e Segurança Pú-
blica, pelo compromisso
com o desenvolvimento do
município. Também elogiou
a iniciativa do empresário
Gelson Salgado em buscar
alternativas, por sua preocu-
pação em buscar garantir

para a população, seguran-
ça no trânsito próximo a sua
empresa.

Essas melhorias são
para garantir a mobilidade
e atender a população e aos
empresários, salienta Zé
Luiz.

FOTOS: Divulgação

Prefeito de Paraíso Marcelo Morais, Secretário-chefe da
Casa Civil Marcelo Aro, Prefeito Capitólio Cristiano Silva

e o Prefeito de Itamogi Rogério Antônio Campagnoli

FOTOS: Arquivo JS

mas destacaram-se a outorga
da cota 762 do Lago de Furnas
e a necessidade de maior
representatividade da região
Sudoeste de Minas junto ao
Governo do Estado.

A outorga da cota 762 do
Lago de Furnas é uma deman-
da histórica do município de
Capitólio, pois impacta direta-
mente o setor turístico da re-
gião. O município luta há anos
por alterações na legislação, sem
obter avanços significativos.

A principal preocupação dos

prefeitos é garantir o nível míni-
mo de 762 metros acima do ní-
vel do mar para o lago, conside-
rado adequado para o uso múlti-
plo das águas, abrangendo a ge-
ração de energia elétrica, o abas-
tecimento humano, o turismo, a
agricultura e a pesca.

Marcelo Aro manifestou
apoio à causa e comprometeu-
se a articular, junto ao Gover-
no do Estado, a defesa da ou-
torga da cota 762. “O que po-
demos fazer é evidenciar a im-
portância dessa outorga, que
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FOTOS: Reprodução

O 3.º Simpósio Comercial da Matsuda
foi realizado nos dias 27 e 28 de janeiro
em São Sebastião do Paraíso. Segundo
os participantes, as palestras e treinamen-
tos técnicos foram enriquecedores, um
ambiente de aprendizado e troca de co-
nhecimentos, todos dedicados a trazer
inovações e melhor atendimento aos cli-
entes da empresa, nos estados de Minas
Gerais, Rio de Janeiro e Espírito Santo.

3º Simpósio Comercial da Matsuda

Autores do livro “A Profissão do
Futuro Como Entender as Pessoas”,

comemoram sucesso de vendas
O livro A Profissão do

Futuro - Como Entender as
Pessoas, vem conquistando
destaque no mercado edito-
rial desde seu lançamento na
Bienal do Livro de São Pau-
lo, no dia 12 de setembro de
2024. A obra, que reúne ca-
pítulos escritos por diversos
players do Brasil, tem se ex-
pandido para o cenário inter-
nacional, com expressivas
vendas em Orlando, Flórida,
além de alcançar outras cida-
des norte-americanas como
Filadélfia. No Brasil, o suces-
so se fortalece com a ampla
divulgação feita por cada
coautor em seu estado.

Para a jornalista e men-
tora de oratória, Fernanda

Fernanda Melo, jornalista e mentora de oratória paraisense e coautora da obra,
destaca a importância do livro e celebra o impacto de seu lançamento

Melo, coautora do livro, in-
tegrar essa publicação repre-
senta uma grande honra e um
marco em sua trajetória pro-
fissional. “Participar de um li-
vro físico disponível em todo
o Brasil e também online na
Amazon e outros sites de hos-
pedagem foi muito importan-
te, pois denota autoridade e
comprova uma prova social
muito grande. Além disso, o
livro abriu portas em São
Paulo para trabalhos, parce-
rias e palestras. E esse é só o
começo”, afirma Fernanda.

Cada coautor vem pro-
movendo a obra de maneira
estratégica, seja por meio de
sorteios, eventos exclusivos,
imersões e também levando

o livro a pessoas renomadas.
Um exemplo desse alcance é
que A Profissão do Futuro -
Como Entender as Pessoas
chegou até as mãos de
Nathalia Arcuri, fundadora da
Me Poupe Finanças Pesso-
ais e uma das principais refe-
rências em educação finan-
ceira do Brasil, com milhões
de seguidores. Além disso, a
obra já foi entregue a asses-
sores e sócios de grandes li-
deranças do país, ampliando
ainda mais sua relevância.

Todo esse impacto é re-
flexo do empenho dos
coautores, que não apenas
divulgam, mas presenteiam
pessoas estratégicas, valori-
zando o alcance de uma obra

feita em coautoria. As publi-
cações nesse formato vêm
ganhando cada vez mais no-
toriedade, demonstrando ser
um caminho sólido para com-
partilhar conhecimento e al-
cançar um público cada vez
maior.

A editora responsável
também celebra o impacto da
obra, destacando o protago-
nismo de cada autor e o
engajamento na disseminação
do conteúdo. Com a força
coletiva dos coautores e a
relevância do tema aborda-
do, A Profissão do Futuro -
Como Entender as Pessoas
segue conquistando leitores e
consolidando sua presença
no mercado.

Divulgação

Jornalista e mentora de oratória Fernanda Melo

SOS Criança retornou às
atividades dia 3 deste mês

FOTOS: Divulgação

Com muito entusiasmo e ale-
gria   crianças e adolescentes re-
tornaram às atividades culturais
no SOS CRIANÇA

Com objetivo de oferecer
cultura o SERVIÇO DE OBRAS
SOCIAIS -SOS reúne crianças
e adolescentes no desenvolvi-
mento da arte em suas 3 modali-
dades: cênicas (teatro), plásti-
cas (desenho) e musicais (can-
to, violino, teclado e violão).

As crianças amam estas ati-
vidades. Professores competen-
tes aproveitam todos os momen-
tos em atividades culturais que
de forma lúdica e agradável en-
sina-lhes idiomas, educação fi-
nanceira, boas maneiras, e edu-
cação ética. Outros conteúdos
também são repassados a diari-
amente aos matriculados.

Telefone 3531 - 7915
Rua Pimenta de Pádua 805
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A paraisense Ma-
ria Clara Tomé
colou grau em

Psicologia pela
UNIUBE, em

Uberaba, no dia
29 de janeiro.
Filha de Lenir

Tomé e Edinho
Tomé (Edinho da

Ótica Visão).
Maria Clara cele-
bra essa importan-
te conquista com o
carinho de famili-

ares e amigos. A
coluna parabeniza

a formanda e de-
seja-lhe muito

sucesso na carrei-
ra escolhida, com

realizações profis-
sionais e pessoais.

Colação de Grau
em Psicologia

Divulgação /Diversa Imagens

• JOSÉ BASÍLIO DE QUEIRÓS  ani-
versaria no dia 10.

WALTER PEPAIANI DE PAULA, com-
pleta 92 anos no dia 13. Familiares,
amigos e esta coluna lhe parabenizam

A coluna parabeniza a ex-prefeita
MARILDA PETRUS MELLES, que ce-
lebra seu natalício no dia 11

ANIVERSARIANTES
Sábado dia 8 Maria Regina Gomes
Salgado, Wesley Júnior, Fabíola
Avelar Pieroni, Maria Zeiva de Pádua
Cardoso. Em Belo Horizonte a
paraisense Maura Chama.

Domingo dia 9 Rosa Pádua Rossi,
Mauro Furim, Maurício Furim (Pêo) e
Josiane Mariano.

Dia 10, Luiz Carlos Machado, Cléo
Duarte. Em Franca, Gabriel de Sou-
za.

Dia 11 O fisioterapeuta Silvio Luís
Zampieri, Laércio Ribeiro Faria (Em-
pório da Terra), Júnior Bianchini,
Dárcio Salgado e Dr. Andrigo Reis
Batista.

Dia 12 Arnaldo Ferreira, em
Arceburgo.

Dia 13 Petrochelli Rabello, Walter
Martins, Gildo Caetano, Luzia Hele-
na Castro, Jennifer Ferreira, Antônio
Marcio Machado. Lucas Coutinho

Gonçalves, Gisele Aparecida Barbo-
sa e Luzia Aparecida Vieira Lorenz.

Dia 14 Ana Beatriz Belém Mezencio,
a fisioterapeuta Ana Paula Diogo,
Wellington Mumic Filho, o advogado
e professor Dr. Luiz Fernando Pimen-
ta Gil, Valentin Rinaldi, Michele
Caroline Luz. Larissa de Jesus Bar-
bosa, em São Paulo.

SEMPRE-SUDOESTE/MG @ IN–FORMAÇÃO

JUNTOS, SOMOS MAIS FORTES!

Na data de 03 de fe-
vereiro, no auditório da
Secretaria Municipal de
Obras, foi organizada
Assembleia Geral pelo
Sindicato, a fim de dis-
cutir o reajuste salarial
dos servidores públicos
municipais para o ano
de 2025.

A data base da revi-
são salarial dos servi-
dores ocorre todo ano

SEMPRE-SUDOESTE/MG organiza Assembleia
para discutir reajuste salarial dos Servidores

Públicos Municipais para data base 2025

no mês de fevereiro, con-
forme previsto na Lei Or-
gânica do Município, com
o objetivo de recompor a
renda dos servidores,
comprometida pela infla-
ção acumulada no ano
anterior.

Dessa forma, a As-
sembleia após delibera-
ção chegou a proposta
de reajuste salarial de
7,83% de acordo com o
acumulado do indice in-
flacionário IPCA referen-
te ao mês de dezembro
de 2024 no percentual de
4,83%, acrescido do
percentual de 3% de gan-
ho real.

Com a proposta, os
servidores pretendem
amenizar o impacto que
vem sofrendo ao longo

dos anos, haja vista que
o reajuste dos servidores
sempre está ficando
abaixo do aplicado pelo

Governo Federal no salá-
rio mínimo, que esse ano
oficializou em 7,5%.

Na mesma ocasião,
também foi discutido o
reajuste do auxílio alimen-
tação, que por sua vez foi
decidido em alterar a Lei
Municipal 3.184/2005
para que o reajuste anual
seja de livre negociação
entre as partes (Município
e Sindicato) bem como
para o ano de 2025 por
implementar o acréscimo
de R$200,00 no auxílio,
totalizando o montante de
R$ 425,73.

O Sindicato encami-
nhou ofício ao gabinete

do prefeito municipal,
requerendo a revisão
anual salarial, bem
como apresentando a
pauta de reivindica-
ções da categoria,
contendo os temas
mais importantes re-
queridos pelos servi-
dores, aguardando,
desse modo, qual será
o posicionamento do
chefe do Executivo.

Atenciosa, meiga e gentil. Alma
iluminada. Uma vida cercada de
atenção e carinho. Chegada a sua
hora, partiu em paz. Nada é eterno
na matéria a morte nos acompanha
a partir do nascimento, ela é astuta
e assustadora chega sem avisar e
nos arrebata.

Um mal inevitável do qual nin-
guém consegue escapar, uma vida
em outra vida no plano superior em

Tia Messias
cada coração uma saudade. Não
morre quem fica no coração de
alguém, morrer é ser esquecido.

A tristeza é uma emoção natural
do ser humano. A paz é a sensação
do dever cumprido, isto é, amor
enquanto tinha que cuidar. A saudade
ameniza a dor de reparável perda.

Deus é a vida e sua continuação.
Sem Deus não há motivação.

Laércio Felício da Silva


